

Paris, le 12 juin 2017

Population & Sociétés n° 545 – juin 2017 (sous embargo jusqu'au 14 juin 2017 à 00h01)

English version below

Les immigrés en Australie : une population croissante et de plus en plus diverse

Les immigrés arrivés en Australie au XIXe siècle et pendant la majeure partie du XXe siècle étaient principalement originaires du Royaume-Uni et d'Europe continentale. Mais comme nous l'expliquent Tom Wilson et James Raymer, les origines des migrants se sont diversifiées à la fin du XXe siècle.

En Australie, l'immigration joue depuis longtemps un rôle important en façonnant la démographie, l'économie et la culture du pays. À la fin de la Seconde Guerre mondiale, les immigrés étaient 0,75 million, soit 10 % de la population totale. En 2016, ils étaient 6,9 millions, soit 28 % de la population. Les régions d'origine ont elles aussi évolué. Jusqu'à la fin des années 1970, les immigrés étaient majoritairement nés en Europe. La part de l'Europe a ensuite baissé sensiblement au profit des immigrés provenant d'Asie, d'Océanie, d'Afrique et d'Amérique du Nord et du Sud.

La population immigrée a aussi vieilli, et elle se modifie sous l'effet non seulement des flux d'entrées mais aussi des flux de sorties. Certains immigrés retournent dans leur pays d'origine ou partent ailleurs. Depuis les années 1990, les immigrés temporaires (étudiants, détenteurs de visa d'affaires, vacanciers-travailleurs) représentent une part croissante de l'ensemble des immigrés.

Auteurs : Tom Wilson et James Raymer

Ci-joint *Population & Sociétés* n° 545, juin 2017, intitulé « Les immigrés en Australie : une population croissante et de plus en plus diverse »

Contact chercheur :

Tom Wilson - tom.wilson@cdu.edu.au

A propos de l'Ined :

L'Institut national d'études démographiques (Ined) est un organisme public de recherche spécialisé dans l'étude des populations, partenaire du monde universitaire et de la recherche au niveau national et international. L'institut a pour missions d'étudier les populations de la France et des pays étrangers, de diffuser largement les connaissances produites et d'apporter son concours à la formation à la recherche et par la recherche. Par une approche ouverte de la démographie, il mobilise un large éventail de disciplines comme l'économie, l'histoire, la géographie, la sociologie, l'anthropologie, la statistique, la biologie, l'épidémiologie. Fort de ses 11 unités de recherche, il encourage les échanges et conduit de nombreux projets de recherche européens ou internationaux.

Ined Éditions, service des éditions de l'institut, contribue à la diffusion de ces savoirs dédiés aux sciences de la population, à travers des ouvrages, la revue trimestrielle bilingue *Population*, et le bulletin mensuel de vulgarisation scientifique *Population & Sociétés*. Les collections d'ouvrages s'organisent autour d'études socio-démographiques, historiques et méthodologiques.

Contacts presse :

Courriel : service-presse@ined.fr

Mimouna KAABECHE-SMARA - Assistante de presse - tél. : +33 (0)1 56 06 20 11

Mathilde CHARPENTIER - Directrice de la communication - tél. : +33 (0)1 56 06 57 28

Suivez-nous :  



Paris, June 12, 2017

Population & Societies n° 545 – June 2017 (under embargo until 14 June 2017 at 00.01 hours)

The changing shape of Australia's overseas-born population

Immigration to Australia was dominated by migrants from the UK or continental Europe for almost two centuries. However, in the late twentieth century, as shown by Tom Wilson and James Raymer, the composition of the overseas-born population began to change dramatically.

Immigration has long played a prominent role in shaping Australia's demography, economy and culture. At the end of the Second World War the overseas-born population stood at 0.75 million, or 10% of the population. By 2016 it had increased to a record 6.9 million, or 28%. The geographical origins of those migrating to Australia have also changed radically. Until the late 1970s, most of the immigrant population had been born in Europe, but since that time, there has been a dramatic shift away from immigration of European origin and towards Asia, Oceania, Africa, and the Americas.

The overseas-born population has also grown older, and its structure is changing with successive inflows and outflows; many immigrants eventually return home or move elsewhere. Since the 1990s, the proportion of temporary migrants (students, business visa holders, and working holidaymakers) has increased.

Authors: Tom Wilson and James Raymer

Please find attached the latest issue of *Population & Societies* (no. 545, June 2017), entitled "The changing shape of Australia's overseas-born population"

Authors' contact details:

Tom Wilson - tom.wilson@cdu.edu.au

About Ined:

The French Institute for Demographic Studies (Ined) is a public research institute specialised in population studies that works in partnership with the academic and research communities at national and international levels. Ined's approach to demography is resolutely open and interdisciplinary, implicating a wide range of disciplines including economics, history, geography, sociology, anthropology, biology and epidemiology. With its 11 research units, Ined promotes communication and exchange within the scientific community and the general public while conducting numerous European and

international research projects.

Press contacts:

Email: service-presse@ined.fr

Mimouna KAABECHE-SMARA - Assistant Press - Tel. +33 (0)1 56 06 20 11

Mathilde CHARPENTIER - Head of Communications - Tel. +33 (0)1 56 06 57 28

Follow us on:  